

Mandarin Airlines ajoute 6 ATR 72-600 à sa flotte

Le Bourget, le 20 juin 2023 – Mandarin Airlines, filiale régionale de la compagnie nationale de Taïwan, China Airlines, et le constructeur numéro un mondial d'avions régionaux ATR, ont annoncé aujourd'hui la signature d'une commande ferme de six [ATR 72-600](#) dont les livraisons s'échelonnent de fin 2023 à 2025. Les turbopropulseurs rejoindront la flotte existante de la compagnie, composée de neuf ATR 72-600, en vue de répondre aux besoins du marché taïwanais.

Avec l'aéroport de Taipei Songshan pour base principale, Mandarin Airlines opère des vols intérieurs vers huit destinations, dont les îles de Kinmen, Magong, et plus récemment Matsu, à qui la compagnie fournit une connectivité essentielle. Mandarin Airlines propose également des vols régionaux en Asie et en Chine.

« Ces ATR supplémentaires nous permettront d'accroître la fréquence des vols sur certaines routes et de créer de nouveaux services, pour continuer à stimuler l'économie locale et le tourisme taïwanais, avec les avions régionaux les plus faibles en émissions du marché » a indiqué Kao Shing-Hwang, Président de Mandarin Airlines. « L'efficacité énergétique de l'ATR 72-600, encore accrue par les nouveaux moteurs PW127XT certifiés pour voler avec 50 % de carburant d'aviation durable, ainsi que la flexibilité opérationnelle de l'appareil et son niveau de confort, nous permettent d'offrir à nos passagers des services aériens à la fois confortables, fiables, économiques et responsables. »

Nathalie Tarnaud Laude, Présidente exécutive d'ATR, a ajouté : « Depuis qu'elle a intégré l'ATR à sa flotte en 2017, Mandarin Airlines a pu accroître la fréquence des vols sur les routes existantes et ainsi élargir le champ des possibles pour les communautés locales, de façon économique et responsable. Cette confiance renouvelée de la part de la compagnie témoigne de la valeur de notre avion pour ses opérations, et constitue un véritable signe de reprise du marché asiatique. »

Consultez la [rubrique dédiée sur notre site internet](#) et suivez-nous sur les réseaux sociaux pour avoir accès à toutes nos actualités sur le salon.

#ATR #Aviation #Avgeeks #ParisAirShow #SalonDuBourget



À propos de Mandarin Airlines :

Mandarin Airlines a été fondée le 1er juin 1991. La compagnie appartient à 96,96 % à sa société mère, China Airlines, compagnie nationale de la République de Chine. Mandarin Airlines opère actuellement un réseau intérieur composé de grandes villes et d'îles alentours telles que Taipei-Sungshan, Taichung, Kaohsiung, Kinmen, Matsu, Penghu, Taitung et Hualien. Mandarin Airlines propose également des vols en Asie et en Chine en louant des jets monocouloirs de China Airlines.

À propos d'ATR :

ATR est le constructeur numéro un mondial d'avions régionaux. Ses deux modèles, les ATR 42 et 72, sont les avions de moins de 90 places les plus vendus dans le monde. La mission des employés de l'entreprise consiste à rapprocher les populations du monde entier et à contribuer au développement de tous, de manière responsable. Grâce à la démarche d'innovation permanente de l'entreprise, et à l'efficacité de leurs turbopropulseurs, les ATR ouvrent plus de 140 nouvelles routes chaque année en moyenne, consomment 45 % de carburant de moins et émettent 45 % de CO₂ de moins que les jets régionaux. Les ATR ont été choisis par quelque 200 compagnies qui les opèrent depuis plus de 100 pays dans le monde. ATR est une co-entreprise d'Airbus et de Leonardo. Pour plus d'informations, rendez-vous sur www.atr-aircraft.com.

Contact médias ATR

Charlotte Giuria

+33 (0)6 80 48 20 96

charlotte.giuria@atr-aircraft.com